
6 Pièces

260 m²

Réf. 24

950 000 €

Generac
Maison à vendre (30510)
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Aux  portes  de  Nîmes,  cette  villa  des  années  1970  signée  Armand

Pellier développe 260 m² de plain-pied sur un terrain d'un hectare. Ses

lignes  horizontales  et  les  parois  vitrées  de  l'espace  de  vie  de  80  m²

s'intègrent parfaitement à la nature. La cuisine donne sur une terrasse

et  la  partie  nuit  comprend  quatre  chambres  avec  vue  sur  le  jardin.

L'ensemble est protégé du soleil d'été par une casquette en béton qui

laisse entrer chaleur et lumière, l'hiver. Complétée par une cave à vins,

buanderie, et carport double, cette maison offre un grand confort dans

un site agréable, proche du Golf Nîmes ...

A modernist work at the gates of the Camargue Built in the 1970s near Nîmes, 35

km from the beaches and lakes of the Camargue, this work signed by the architect

Armand Pellier  is  nestled  in  the  heart  of  a  park  of  almost  a  hectare.  On a  plot  of

9,880 sqm, the house covers an area of 260 sqm on one level. The entrance hall

with cloakroom, lit by a skylight, serves the day area on one side and the sleeping

area  on  the  other.  It  now  hosts  a  welcoming  table,  thanks  to  its  beautiful

dimensions. The 80 sqm living room opens onto the garden thanks to a glass wall

running along its entire length. It ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION 

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME
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